

**Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.41**  
**Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.**

**(DiBe) FFC Jahreshauptversammlung 2021 – Wechsel im Präsidium**

Am vergangenen Mittwoch fand die Mitgliederversammlung des FFC statt. Nachdem die Versammlung im letzten Jahr nicht stattfinden konnte, wurden nun mit einem Jahr Verspätung die anstehenden Neuwahlen durchgeführt. Präsident Dirk Becker begrüßte die Komitee- und Vereinsmitglieder sowie Herrn Bürgermeister Bernd Killinger, unsere Ehrensensatoren Sonja und Heinz Weschenfelder und Bruno Raab, sowie unseren Ehrensitzungspräsidenten Harald Leibold.

Stolz auf das erreichte, durchaus aber auch selbstkritisch, ließ der Präsident die vergangenen 2 ½ Jahre Revue passieren. Auf die anschließenden Berichte des Präsidiums und der Abteilungsleiter folgte die Entlastung des Präsidiums nebst Kassier Sibylle Schwaninger, der eine vorbildliche Kassenführung bescheinigt wurde. Nach der Entlastung der Vorstandschaft konnte der wichtigste Punkt der Jahreshauptversammlung durchgeführt werden – die Neuwahlen. Dirk Becker wurde ohne Gegenstimmen als Präsident wiedergewählt. Ebenfalls ohne Gegenstimmen im Amt bestätigt wurden Thomas Weber als Vizepräsident, sowie Sabrina Luft als Schriftführer:in. Bereits im Vorfeld war bekannt, dass unsere bisherige Organisationsleiter:in Candy Reußwig und unsere Kassier Sybille Schwaninger für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung stehen würden. Mit unserer Prinzessin Conny II. konnte das Amt der Organisationsleiter:in erneut mit einer Powerfrau besetzt werden. Das Amt des Kassier übernimmt unser bisheriger Getränkeminister Mathias Rückert. Alle Gewählten sind langjährig im Verein aktiv und wurden mit großer Mehrheit in ihr Amt gewählt. Im Weiteren wurden die Besetzungen der Abteilungen und Ausschüsse gewählt.

Bürgermeister Bernd Killinger lobte in einer kurzen Ansprache die geleistete Arbeit bei den verschiedenen Veranstaltungen und Aktionen. Hierbei erwähnte er insbesondere die Prunksitzung im Alex-Huber-Forum, die aus seiner Sicht eine der besten Sitzungen war, die er besuchen durfte. Gleiches hat er von verschiedensten Seiten gehört.

Zum Abschluss bedankt sich der alte und neue Präsident Dirk Becker bei allen Mitgliedern für das ihm und dem neuen Präsidium entgegengebrachte Vertrauen. Gemeinsam mit dem Präsidium, dem Komitee und den Mitgliedern will er Neues umsetzen, altbewährtes weiterführen und somit den Verein erfolgreich durch die kommenden 2 Jahren steuern. Hierbei betonte er, dass er die Mithilfe aller Mitglieder für die Umsetzung von Veränderungen benötigt. Mit einem dreifach kräftigen Hoppele Hopp, hoppele hopp, hoppele hopp hopp beendete der Präsident Dirk Becker die Sitzung (seines FFC). Aufgrund der Coronabedingungen konnte leider kein gemütliches Beisammensein zum Ausklang erfolgen.

---

**Achtung wichtige Termine!**

- Samstag, 16.10.2021, 09:00 Uhr – Gemarkungsputzaktion der Gemeinde Forst